



Adieu des commissaires Massimo et Jane Paone



Die Kommissäre Jane und Massimo Paone / Les commissaires Jane et Massimo Paone
© L. Geissler / Droits limités

Il est possible, en trois endroits et à petite échelle, de faire ses adieux aux Chefs de notre territoire.

En raison des restrictions liées au concept de sécurité pour les cultes, dans le cadre de la crise du coronavi-rus, un culte d'adieu pour les commissaires Massimo et Jane Paone, Chefs de territoire de l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie, ne peut pas avoir lieu comme prévu initialement.

Le dimanche 21 juin 2020 aurait dû être un jour de fête pour le culte d'adieu des commissaires. D'une part, les commissaires quitteront la Suisse après presque six ans de service au sein du territoire, et d'autre part, il était prévu d'honorer les commissaires pour leurs longues années de service dans l'Armée du Salut internationale et pour leur remettre le certificat de retraite bien méritée. En raison des restrictions liées aux concepts de sécurité pour les cultes, nous nous voyons dans l'obligation d'annuler ce culte d'adieu.

La remise du certificat de retraite aura lieu dans le cadre du culte au Poste de Bernele **dimanche 21 juin 2020** à 11 h 00. Ce culte sera en principe retransmis en direct sur live.armeedusalut.ch.

Deux événements sont encore prévus, au cours desquels d'autres régions pourront dire adieu aux commissaires de manière plus informelle :

- **Dimanche 14 juin 2020**, entre 14 h 00 et 16 h 00, à l'Hôtel Bel'Espérance, Rue de la Vallée 1, 1204 Genève (l'hôtel se situe juste derrière le Poste de Genève Verdaine). Veuillez vous inscrire auprès de Monsieur Meuwly, directeur de l'Hôtel Bel'Espérance: alain.meuwly@armeedusalut.ch ou par téléphone au +41 22 818 37 37.
- **Samedi 20 juin 2020**, entre 14 h 00 et 16 h 00, au Poste de Zurich Central, Ankerstrasse 31, 8004 Zurich. Veuillez vous inscrire auprès du major Muntwiler, officier du Poste de Zurich Central : markus.muntwiler@heilsarmee.ch ou par téléphone au +41 44 242 53 89.

Lors de ces deux événements, il sera possible de dire aurevoir aux commissaires de manière individuelle dans les tranches horaires définies. Afin d'éviter les attroupements de visiteurs et de diminuer le temps d'attente devant les salles, nous vous prions de ne pas tous vous rendre sur place à 14 h 00.

Des boissons en bouteilles individuelles et des amuse-bouche salés et sucrés (emballés) seront servis. Nous regrettons de devoir annuler cette fête prévue de longue date. Nous pensons que ce programme offrira la possibilité à de nombreuses personnes pour dire aurevoir aux commissaires et nous nous réjouissons qu'ils puissent également dire aurevoir aux salutistes, amis et officiers après six années intensives en Suisse.

Auteur

La Direction de L'Armée du Salut

Publié le

4.6.2020